



豊平交通安全情報

～令和6年度第78号～

令和7年3月13日

豊平警察署

交通第一課

雪解けの時期に多発する 道路の穴ぼこに注意!!

雪解けが始まるこの季節に道路でよく目にする穴は、「ポットホール」と呼ばれる道路の陥没です。

北海道のような最高気温が0度を下回る寒さが厳しい地域では、アスファルトの下の土が凍ったり溶けたりを繰り返すことにより、土が盛り上がるという現象が起こり、アスファルトが剥がれ、ポットホールが多く出来てしまいます。



運転中に穴にはまると、ハンドルを取られて対向車線にはみ出したり、タイヤのパンクや、タイヤのナットが緩むことにより交通事故につながる可能性があります。なるべく大きな穴は避けて運転をしましょう。

車に乗る前に車両
の点検をお
忘れなく!!



今年は冬の前半に雪が少なく、路面の出ている時期が長かったことや、1月の気温が高かったことから今年は大きな穴が例年より多くなっているよ。気を付けて運転しましょう!!

北海道警察官募集中!

受付期間 3月1日(土)～3月31日(月)

一次試験 4月27日(日)

問合せ先

豊平警察署交通第一課

☎011-813-0110

